

Herbst Rallye Dobersberg powered

by Tiefbohrtechnik Rigler GmbH

Teamporträt Markus Stockinger / Johann Rainer Moser Mazda 323 GTR Klasse 7.1

Das Duo hat einen besonderen Bezug zum Waldviertel.

Stockinger begann seine Rallyelaufbahn als Fahrer bei der Ausgabe der Zwettl Rallye 2015.

Der Beifahrer Johann Rainer Moser stieg bei der Schneerosen Rallye 2017 erstmals in das Geschehen ein.

Würde es eine Wettmöglichkeit auf das Ergebnis der Herbst Rallye Dobersberg geben, der 10. Platz Gesamt für dieses Team wäre eine Bank!

Denn sowohl bei der Schneerosen-, der Zwettl- als auch der Niederbayernrallye, landete man auf Gesamtplatz 10.

Das Team erwartet sich eine actionreiche Rallye und „vielleicht wird es ja auch Platz 9“(!)



Fotocredit: Harald Illmer